

DEPORTES | Otros

La Diputación duplicará la cuantía destinada al patrocinio de los clubes deportivos de la provincia

Agustín Palomares se reúne con representantes de los clubes de la provincia para solventar el problema de la reducción de las subvenciones

Redacción

Viernes 29 de julio de 2011 - 17:13



El delegado de Deportes de la Diputación de Córdoba, Agustín Palomares, se ha reunido este jueves con representantes de clubes deportivos de la provincia para tratar de dar solución al asunto de la reducción de las subvenciones que, tal como comentara hace unos días en rueda de prensa el diputado, “se debe a la mala herencia de nuestros antecesores en esta materia”.

Agustín Palomares se ha comprometido a duplicar la cuantía de patrocinio que dejara la anterior Corporación, pasando de 9.000 a 18.000 euros la cantidad que se destinará a los clubes Tipo A, y de 3.000 a 6.000 euros a los clubes Tipo B.

El diputado ha destacado que la institución provincial, en un ejercicio de responsabilidad, “seguirá estudiando fórmulas de apoyo para solventar este problema, que afecta a los clubes de alto rendimiento y al deporte base de la provincia”.

Hay que recordar que la cuantía total de estas ayudas ha pasado de 1.900.000 euros en 2010 a 1.300.000 euros en 2011, “sufriendo una merma considerable, que se agrava aún más teniendo en cuenta que los clubes están en plena preparación de su temporada deportiva”.

El diputado ha transmitido a los clubes la tranquilidad de que “no les vamos a engañar, seremos muy claros y muy transparentes, y vamos a apostar de una forma muy clara por el deporte, no sólo por el de elite, sino también por el deporte base, que sabemos que es el futuro de nuestro deporte cordobés, tanto en la provincia como en la capital”.